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Genesis 6 

Die große Überschwemmung 

 

Gott hat die Welt gemacht.  

Gott hat die Welt sehr gut gemacht.  

Auch die Menschen hat Gott sehr gut gemacht.  

 

Aber nach und nach verändern sich die Menschen. 

Die Menschen werden unzufrieden.  

Und böse.  

Die Menschen kümmern sich nicht mehr um Gott.  

Und nicht mehr um die anderen Menschen. 

 

Gott merkt das.  

Gott merkt: 

Die Menschen machen, was sie wollen.  

Die Menschen werden böse.  

Ich habe den Menschen ein Herz gegeben.  

Damit sie freundlich miteinander sind.  

Aber die Menschen hassen sich.  

Und streiten sich.  

Einige töten sogar andere. 
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Gott wird traurig.  

Gott denkt:  

Ich habe die Erde schön und gut erschaffen.  

Aber die Menschen sind böse.  

Die Menschen machen alles kaputt. 

Überall gibt es Gewalt.  

Das tut Gott im Herzen weh. 

So traurig ist Gott.  

 

Gott denkt:  

Es tut mir leid, dass ich die Menschen gemacht habe.  

Ich möchte nicht mehr, dass die Menschen auf der Erde leben. 

Sogar die Tiere sind so aggressiv wie die Menschen.  

Ich werde die Menschen und Tiere von der Erde vernichten.  

 

Nur eine Familie soll nicht vernichtet werden.  

Das ist Noach mit seiner Frau und mit den 3 Söhnen.  

Noach ist ein guter Mensch. 

 

Gott sagt zu Noach:  

Die Menschen auf der Erde sind böse.  

Das tut mir sehr leid.  

Ich will das Böse von der Erde vernichten. 
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Ich will die Erde überschwemmen.  

Alles Böse von der Erde soll im Wasser ertrinken.  

Aber du, Noach, und deine Familie:  

Ihr geht gut mit den Menschen um.  

Mit dir und deiner Familie will ich auf der Erde neu anfangen.  

Damit nur gute Menschen auf der Erde sind. 

Ich schließe mit euch einen Vertrag.  

Dieser Vertrag mit Gott und euch Menschen ist ein besonderer 

Vertrag.  

Es ist ein Bund.  

 

Gott sagt weiter zu Noach:  

Bau ein großes Schiff für dich und deine Familie.  

Und für alle verschiedenen Tiere.  

Von jedem Tier soll ein Männchen und ein Weibchen gerettet 

werden.  

Die Tiere sollen nämlich auf der Erde weiter leben.  

Wenn auf der Erde alles wieder gut ist.  

Nimm auch genug Futter und Essen mit.  

Für die Tiere und für dich und deine Familie.  

 

Gott erklärt Noach ganz genau, wie er das Schiff bauen soll.   

Gott hat einen Bau·plan.  
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Das Schiff wird eine Arche.  

Die Arche bekommt 3 Stock·werke.  

So ist genug Platz für alle Tiere.   

Und für den Futter·vorrat.  

Und für die Familie.  

Noach machte alles genau so, wie Gott es ihm erklärt hat.  

 

 


